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平成２５年度 第１回常任理事会 

議事録作成：平成２５年３月１７日 事務長）村中優 

 

＜開催日時＞ 平成２５年３月１２日（火） １８時１５分〜 

 

＜開催場所＞ 沼津市民体育館３Ｆ会議室 

 

＜出席者＞ １５名 

協会役員        ：齋藤会長、村田副会長、大橋副会長、下山理事長、 

村中（ゆ）副理事長、村中（ま）事務長、吉村副事務長、宮崎会計 

明電舎ソフトテニス部  ：世古理事、 

沼津グリーンテニスクラブ：鷲巣理事、 

高専クラブ       ：中村理事、 

香貫テニスクラブ    ：渡辺理事、 

さわやかテニスクラブ  ：阿部理事、 

アクトＳＴＣ      ：朝倉（や）理事 

ＭＳＴＣ        ：佐藤理事 

 

＜欠席理事＞ ４名 

千本クラブ       ：高嶋理事 

高体連         ：木下理事 

中体連         ：高橋理事 

小学生部会       ：山本理事 

 

＜配布資料＞ 

１． 平成２５年度 第１回常任理事会 次第 

２． 事務局立上げ完了報告 

３． 廃止クラブと新規クラブの確認と承認 

４． 白桃クラブ脱会届 

５． SSTC（ｽﾋﾟﾘｯﾄ ｿﾌﾄﾃﾆｽｸﾗﾌﾞ）加入のお願いとクラブ名簿・・齋藤会長説明 

６． ２０１３年度 沼津ソフトテニス協会理事名簿 

７． 一般の部の大会要項見直しと送付先について 

８． 県連常任理事会の報告 
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＜議事＞ 

齋藤会長挨拶に引き続き、下山理事長が議長となり、資料１の次第の順に会議を進めた。 

１． 事務局開設とホームページ立上げ 

資料２を村中事務長が説明。 

・試合の申し込みをホームページから行えるようにしてほしいという要望あり。 

商友クラブのホームページを参考にするとよい。（世古理事） 

事務局にて検討する。 

 

２． 廃止クラブと新規クラブの確認と承認 

資料３を村中事務長が説明。資料４、５を齋藤会長が説明。 

・白桃クラブ脱会届及び SSTC 加入は承認された。SSTC は、原ジュニアの父兄が中心のクラ

ブである。 

・SSTC から日連への会員登録、審判登録等は今後、SSTC で検討して行く。 

・資料に“明電舎沼津ソフテテニス部”という記載があったが、“明電舎ソフトテニス部”が正

式クラブ名である。訂正する。 

 

３． 協会理事名簿の見直し 

資料６を村中事務長が説明。 

・千本クラブの代表者は長橋さんから石川さんに変更した。 

・明電舎ソフトテニス部の常任理事は下山さんから世古さんに変更した。 

・沼津グリーン鷲巣さんのメールアドレスを追記した。 

・高専クラブの理事が山根先生から平田先生に変更する。 

・MSTC の常任理事は世古さんから佐藤さんに変更した。 

・SSTC の各担当を追記する。 

・高体連の代表者名を追記する。 

・小学生部会の各担当を追記する。 

以上の項目を整理して、最終版が出来上がったら、各クラブの書類等送付先に送付する。 

(個人情報につき、ホームページにはアップしません) 

 

４． 一般の部の大会要項見直しと送付先について 

資料７を村中副理事長が説明。 

沼津市長杯熟年者ミックス大会と沼津インドア大会の種目等について検討した。 

・沼津インドア大会については、昨年と同じ種目、沼津協会内のみに要項配布とする。 

・熟年者ミックス大会は、一般を含める方向で、県内ミックス大会の参加種目と参加状況を参

考に検討した。 

・女子の年齢加算なしで、一般、４０歳以上、５０歳以上、６０歳以上、７０歳以上で決定し

た。年齢は試合当日現在とする。 
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・協会の事業全体について、申込期限の目安、要項検討担当及び発送先を一覧表で示した。申

込期限の一か月前を目途に、要項の変更等を担当が事務局に連絡し作成していきたい。担当と

なっている中体連、高体連、シニア部会及び小学生部会には特にお願いする。 

 

５． 県連常任理事会の報告 

資料８を村中副理事長が報告。 

質問、意見等なし。 

スポーツ指導者として相応しい行動の指導徹底については、ホームページにアップする。 

 

６． ９月２１日の協会主催大会検討 

資料なし。村中事務長が説明。内容は以下の通り。 

“シニア中学対抗戦の構想がある。高橋先生と要項を検討しているが、シニアがどの程度参加

できるかがポイントになる。シニアは５０歳以上で考えており、３ペアの団体戦で男子３チー

ム、女子２チームがリミットと思われる。” 

・一般を入れたほうがよい。例えばテニス教室で担当クラブが明電舎の場合は、中学生はモチ

ベーションが上がる。（宮崎会計） 

引き続き常任理事会で検討して行く。 

 

７． 各クラブからの意見、要望について 

・今年は、２級審判講習会は開催されないか？（世古理事）という質問があった。 

→今年は開催なし。高校生の講習会が県のどこかで開催されるかもしれない。どうしても更新

したいという選手がいれば、そちらに参加する手はある。県連に問い合わせてほしい。 

・シニア部会でチーム編成を参加者を募るところから関わってほしい。（村中副理事長） 

・運営当番は大会結果を新聞社にＦＡＸする際、原稿を濃く書くこと。 

 

８． その他 

・協会でスコアカウンタを購入したい（村中事務長）という要望を出した。 

→不要という意見が強く却下された。 

・協会でハンズフリー拡声器を購入したい（村中事務長）という要望を出した。ソフトテニス

の日、テニス教室及びジュニア講習会で効果がある。 

→承認された。 

・沼津の大会は、日連に選手登録のない選手でも参加できるか（大橋副会長）という質問があ

った。 

→沼津の大会は参加を認める。 

以上 


